



## Les intentions de prière du Pape Pour Février 2026

Réseau Mondial  
de Prière du Pape



### FÉVRIER : Pour les enfants atteints de maladies incurables.

**Prions pour que les enfants atteints de maladies incurables ainsi que leurs familles reçoivent les soins médicaux et le soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance.**

**Cette intention peut concerner chacun de nous, par son réseau familial ou ses amitiés.** Aussi, pour entrer dans le sens de cette intention, il est bon de mesurer ce que le choix des mots « maladie incurable » cherche à dire. Il y a deux mots : maladie, incurable. « Maladie » ouvre au soin, au traitement, à la personne affectée. Quant au mot « incurable », il veut dire que l'état de pleine santé ne sera jamais réatteint et que le soin devra être poursuivi. Mais rien n'est dit quant à la longueur de la vie... La maladie incurable apparaît donc comme une situation où le développement propre de l'enfant ne pourra pas s'effectuer selon le cheminement normal. Mais cela ne veut pas dire qu'il n'y a rien à vivre, à inventer, loin de là. **Il y a d'abord à cheminer intérieurement pour considérer autrement la situation et entreprendre le développement de l'enfant à partir de ce que la situation révèle concrètement.** Deux mots surgissent pour camper l'attitude intérieure requise pour aller dans le sens de la Vie : « Acceptation » et « invention ». La relation établie par Jésus avec la foule, au retour des apôtres en mission, là où il nourrit le cœur des personnes par sa parole puis leurs corps à partir des cinq pains et deux poissons offerts par le garçon, nous montre le chemin : partir de la situation, recevoir un début de la réponse, l'offrir au Père, lui donner alors de croître... **Cela nous conduit à recevoir autrement la vie, tout à la fois, plus pleinement, plus pauvrement, plus consciemment.** Cela peut avoir des conséquences sur la manière de recevoir les autres dimensions de nos propres vies.



**Ainsi beaucoup attestent que l'acte phénoménal de résistance, posé par le Général de Gaulle en juin 40, trouverait son origine dans l'acceptation avec son épouse de la maladie de leur fille Anne,** acceptation aidée par leur amour conjugal puis par la recherche de solution spécifique de développement, aidée cette fois-ci par la présence de mademoiselle Potel la gouvernante d'Anne. L'épreuve familiale endurée de la maladie incurable a aidé à traverser l'épreuve nationale de l'effondrement militaire et politique. J'ai moi-même appris aux obsèques de mon oncle que son engagement politique, notamment comme maire de sa commune, prenait son origine fondamentale et secrète dans la traversée avec son épouse de la maladie et de la mort prématurée de leur premier enfant Bruno.

Sur ces chemins douloureux de la maladie incurable, **l'aide que les proches peuvent apporter consiste à maintenir l'espérance chez celles et ceux qui souffrent en les ouvrant aux possibles**, aussi modestes soient-ils, ainsi qu'à entretenir dans la durée leur force et leur énergie pour leur donner de pouvoir poursuivre l'aide concrète à leur enfant dans le temps.

Jean Luc Fabre sj.,

directeur du Réseau Mondial de Prière France

## Prière mensuelle (Février)

“ Seigneur Jésus,

*Toi qui accueillais les petits dans tes bras et les bénissais avec tendresse,  
aujourd’hui, nous te présentons les enfants  
atteints de maladies incurables.*

*Leurs corps fragiles sont signe de ta présence,  
et leurs sourires, même au milieu de la douleur,  
témoignent de ton Royaume.*

*Nous te prions, Seigneur,  
pour qu’ils ne manquent jamais de soins médicaux appropriés,  
d’une attention humaine et chaleureuse,  
et du soutien d’une communauté qui accompagne avec amour.*

*Soutiens leurs familles dans l’espérance,  
au cœur de la fatigue et de l’incertitude,  
et fais d’elles des témoins d’une foi qui se fortifie dans l’épreuve.*

*Bénis les mains des médecins, infirmiers et soignants,  
pour que leur travail soit toujours une expression de compassion active.*

*Que ton Esprit les éclaire dans chaque décision difficile  
et leur accorde patience et tendresse pour servir avec dignité.*

*Seigneur, apprends-nous  
à reconnaître ton visage en chaque enfant qui souffre.  
Que leur vulnérabilité réveille notre compassion  
et nous pousse à prendre soin,  
à accompagner et à aimer par des gestes concrets de solidarité.*

*Fais de nous une Église qui,  
animée par les sentiments de ton Cœur  
et portée par la prière et le service,  
sache soutenir la fragilité  
et, au milieu de la douleur, soit source de consolation,  
semence d’espérance et annonce d’une vie nouvelle. Amen.”*

## Prière d’offrande quotidienne (Février)

*Père très bon, en ce jour nouveau, me voici devant Toi.*

*Unis mon cœur au Cœur de ton fils Jésus*

*qui s’offre pour moi dans l’Eucharistie.*

*Que l’Esprit Saint fasse de moi son ami et apôtre par la prière,  
disponible à sa mission.*

*En communion avec Marie, mère de l’Église et notre mère,  
avec mes frères et sœurs du Réseau Mondial de Prière,  
je t’offre ma journée, ses joies et ses peines,  
pour la mission de l’Église et l’intention donnée ce mois-ci par le Pape :*

*En février 2026, prions pour que les enfants atteints de maladies  
incurables ainsi que leurs familles reçoivent les soins médicaux et le  
soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance.*

**La prière d'offrande quotidienne** est dite chaque matin par des milliers de chrétiens à travers le monde. Avec ces mots, nous offrons notre journée, notre vie à Jésus-Christ, avec un profond désir d'être davantage au service de sa mission.

## Méditation guidée

**Prions pour que les enfants atteints de maladies incurables, ainsi que leurs familles, reçoivent les soins médicaux et le soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance.**

C'est avec le prophète Isaïe que nous portons cette intention dans notre prière... Prophète de l'espérance, il laisse entrevoir la lumière dans toute situation qui semble sans issue.



*« Maintenant, ainsi parle le Seigneur, lui qui t'a créé, Jacob, et t'a façonné, Israël : Ne crains pas, car je t'ai racheté, je t'ai appelé par ton nom, tu es à moi. Quand tu traverseras les eaux, je serai avec toi, les fleuves ne te submergeront pas. Quand tu marcheras au milieu du feu, tu ne te brûleras pas, la flamme ne te consumera pas. Car je suis le Seigneur ton Dieu, le Saint d'Israël, ton Sauveur. Pour payer ta rançon, j'ai donné l'Égypte, en échange de toi, l'Éthiopie et Seba. Parce que tu as du prix à mes yeux, que tu as de la valeur et que je t'aime, je donne des humains en échange de toi, des peuples en échange de ta vie. Ne crains pas, car je suis avec toi. Je ferai revenir ta descendance de l'orient ; de l'occident je te rassemblerai. Je dirai au nord : « Donne ! » et au midi : « Ne retiens pas ! Fais revenir mes fils du pays lointain, mes filles des extrémités de la terre, tous ceux qui se réclament de mon nom, ceux que j'ai créés, façonnés pour ma gloire, ceux que j'ai faits ! » Is 43, 1-5*

## Demander une grâce

Je commence par demander au Seigneur une grâce : celle de regarder les situations difficiles dans la lumière et la force de sa Parole.

### Pistes de prière :

#### 1 – Des situations difficiles

Les fleuves ne te submergeront pas... la flamme ne te consumera pas...

Traverser des eaux qui peuvent nous submerger, marcher au milieu de feu qui peut nous consumer... autant de situations qui peuvent être source de mort et nous entraîner à la désespérance.

👉 Je les imagine concrètement et me laisse toucher par la difficulté qu'elles représentent..

👉 J'entends la promesse du Seigneur... Quels sentiments montent en moi à cette évocation ?

## **2 – L'amour inconditionnel du Seigneur**

Tu as du prix à mes yeux et je t'aime... Face à ces situations, le prophète Isaïe ne nous laisse pas au milieu de gué, sans réconfort : il veut nous faire toucher du doigt et du cœur l'amour dont nous sommes aimés par le Seigneur. Cet amour ne vient pas forcément donner une solution à nos difficultés, mais il est là pour nous soutenir dans la traversée à vivre.

- 👉 Je pense aux enfants et aux familles pour lesquels nous prions ce mois-ci, qui peuvent parfois se sentir entraînés dans un gouffre sans fond.
- 👉 Je laisse venir à ma mémoire leurs visages, leurs difficultés...

## **3 – Ne crains pas**

Ne crains pas... cette invitation à la confiance revient à deux reprises dans ce passage biblique...

je la redis plusieurs fois, à voix haute... je la laisse résonner, en imaginant le Seigneur à mes côtés.

- 👉 Je me tourne vers Lui, dont le propre Fils a souffert sur la croix, et je lui confie ces enfants malades et leurs familles...
- 👉 Je ne détourne pas le regard de cette souffrance et vois ce que je peux faire moi-même pour qu'ils ne se sentent pas abandonnés.

### **Cœur à cœur**

À la fin de ce temps de prière, je confie au Seigneur ce qui habite mon cœur, en écho à ce qui a résonné dans la méditation : une lumière, un projet, une interrogation, une colère peut-être... Il est mon ami, il peut tout entendre, tout comprendre !



**Prière d'offrande :** *Je termine cette oraison avec la prière d'offrande*

**à venir... Mars 2026**

**Pour le désarmement et la paix**

« Prions pour que les nations s'engagent dans un désarmement effectif, en particulier le désarmement nucléaire, et que les dirigeants du monde choisissent le chemin du dialogue et de la diplomatie et non celui de la violence. »